

Fecha: 17-06-2024

Pág.: 18 Cm2: 145,5 VPE: \$ 1.081.394 Sin Datos Tiraje: Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile Tipo: Noticia general Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: ■ No Definida

Título: Tripulación de la Esmeralda entona himno de Carabineros en España



Tripulación de la Esmeralda entona himno de Carabineros en España

El buque escuela Esmeralda de la Armada de Chile recaló, el pasado viernes, en el puerto de Cádiz, España, como parte de su 68º Viaje de Instrucción, una travesía que inició en abril y que tendrá una duración de seis meses. En medio de las actividades en el país del viejo continente, la Armada realizó un especial homenaje a Carabineros desde la nave: su tripulación entonó el himno institucional de la fuerza policial a todo pulmón, para sorpresa de las personas que estaban en el puerto. "Como Carabineros de Chile nos sentimos profundamente orgullosos de nuestra dama blanca La Esmeralda, embajadora de Chile en el mundo. Queremos agradecer este emotivo gesto realizado por la Armada, en el cual entonaron nuestro himno institucional desde el corazón", expresó la entidad policial en su cuenta oficial de X.